

BAB V

KESIMPULAN DAN PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada fungsinya kemasan tidak hanya digunakan untuk melindungi sebuah isi dari produk yang di kemasnya, tetapi dapat digunakan juga sebagai sarana informasi untuk mendapatkan sebuah pengetahuan kepada target sasaran yang dituju. Perancangan kemasan kue Cikak ini dibuat tidak sekedar membuat desain yang terlihat menarik tetapi juga bisa menjadi sarana informasi sejarah dari jajanan tersebut dalam desain yang disajikan.

Desain kemasan dengan mengambil tema sejarah dari si makanan tersebut dibuat dilatar belakangi dari banyaknya generasi muda yang mulai meninggalkan makanan tradisional dan memilih makanan modern serta masih cukup banyak yang belum mengetahui sejarah dari makanan tradisional bangsanya sendiri, dengan adanya perancangan kemasan bertema sejarah terbentuknya jajanan ini diharapkan generasi muda akan lebih menyukai dan tahu akan nilai sejarah walau dari hal sederhana yaitu jajanan pasar.

Dari data yang didapat melalui kuesioner, target sasaran yaitu kaum muda ternyata mayoritas dari mereka tertarik juga dengan ide perancangan ini. Walau dari rentan usia yang cukup jauh perbedaannya hasil kuesioner yang didapat lebih dari 90% responden tertarik dan juga berminat untuk membeli jajanan tersebut. Penulis juga berharap dengan dibuatnya perancangan ini kaum muda di kota Cirebon bisa lebih mencintai makanan tradisional, dan diharapkan juga dengan adanya kemasan bisa menceritakan sejarah makanan tersebut bisa diterima dengan baik dan diminati tidak hanya untuk kaum muda di kota Cirebon tetapi bisa lebih meluas lagi untuk dimasa yang akan datang, dan bisa menjadi sebuah inspirasi bagi khalayak umum.

5.2 Saran

Diharapkan ke depannya perancangan serupa akan bisa dikembangkan lagi lebih inovatif agar desain-desain dimasa mendatang jauh lebih baik dari yang sebelumnya. Diharapkan juga sarana kemasan dengan sumber informasi sejarah bisa di terapkan pada makanan-makanan atau minuman-minuman asli Indonesia agar masyarakat umum baik dari yang muda hingga tua bisa mendapat sebuah informasi penting dan menarik dari sebuah sejarah berupa makanan untuk bisa turun temurun terjaga nilai sejarahnya walau dari generasi ke generasi.